



学校だより

沖縄県立
大平特別支援学校

TEL098-877-4941
FAX098-876-4148

令和6年11月1日発行 発行責任者 古我知 博樹
学校ホームページ www.ohira-sh.open.ed.jp/

教育目標

- ・健康でたくましく心豊かな人
- ・自分のことは自分で出来る人
- ・目標を持って粘り強くやり抜く人
- ・楽しく働き社会に貢献できる人

沖縄でも秋らしさを少しずつ感じられる季節となりました。

子ども達を取り巻く環境の変化が激しい昨今ですが、厚生労働省では、毎年11月を児童虐待防止推進月間、毎年5月5日のこどもの日から一週間を児童福祉週間と定めています。

予測困難な時代と言われる現代社会ですが、改めて、我々教職員・保護者が子ども達の健やかな成長について考える機会としたいものです。

○児童の権利に関する条約

世界の多くの児童（児童については18歳未満のすべての者と定義。）が、今日なお、飢え、貧困等の困難な状況に置かれている状況にかんがみ、世界的な観点から児童の人権の尊重、保護の促進を目指したものです。

日本ユニセフ協会は、児童の権利条約の主な理念として「児童の最善の利益」「差別の禁止」を挙げ、児童の権利を4つに分類しています。

- ・生きる権利 — すべての子どもの命が守られる権利
- ・育つ権利 — 教育や医療、生活への支援などを受ける権利
- ・守られる権利 — 暴力や搾取、有害な労働などから守られる権利
- ・参加する権利 — 意見を表現しそれが尊重される権利、自由に団体をつくる権利



○児童憲章 制定日：1951（昭和26）年5月5日

前文と全ての児童の権利を12条に渡って掲げており、今回は前文を掲載します。この児童憲章は73年前に制定された児童の権利の宣言的文書です。（児童福祉法では、18歳未満の子どもを総称して児童と呼んでいます。）

われらは、日本国憲法の精神にしたがい、児童に対する正しい観念を確立し、すべての児童の幸福をはかるために、この憲章を定める。

児童は、人として尊ばれる。

児童は、社会の一員として重んぜられる。

児童は、よい環境の中で育てられる

🍁🍁🍁🍁🍁🍁🍁 主な行事予定(11月) 🍁🍁🍁🍁🍁🍁🍁

- 1日(金) 昭和薬科との交流学习③(中1)
生徒会役員選挙告示(高)
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) 後期自力通学サポート期間(11/5~15)
- 6日(水) 地震・津波・火災避難訓練(2校時)
- 7日(木) 修学旅行・特体連事前検診(高2)
社会校外学習(高3)
主事招聘研究授業および授業研究会(中)
- 8日(金) 秋の遠足(小1・2)
第1回技能検定(午前)(高)
- 11日(月) 体重測定週間(~11/15)
- 12日(火) 小6保護者説明会(中)
- 13日(水) スポーツ祭(中)
※午前実施 午後は通常日課
- 14日(木) SC来校(午前)
- 15日(金) 交流学习(那覇西来校)(高)

- 19日(火) 食育の日・かみかみの日
- 20日(水) 校外学習(小5)
生徒会役員選挙告示(中)
修学旅行(11/20~11/22)(高2)
- 21日(木) 秋の遠足(小3・4)
- 22日(金) 入学検査説明会(入試)(高)
校外学習(高1,3)
- 26日(火) 金曜日日課
- 27日(水) 保護者面談①(小中高)
※13:30下校(全)
SC来校(午前)
修学旅行事後報告会(中)
- 28日(木) 保護者面談②(小中高)
※13:30下校(全)
- 29日(金) 火曜日日課
第36回沖縄県特別支援学校体育大会

小学部

運動会

10月11日(金)に小学部運動会が行われました。子ども達は、運動会に向けて日々の練習に一生懸命取り組み、お父さんやお母さんが観に来てくれることをとても楽しみにしていました。子ども達の思いが届き、当日の天気は快晴。まさに運動会日和でしたね。

どの種目もとても素晴らしく、子どもたちの成長や頑張りが見られた運動会だったと思います。参観して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。



中学部

校外学習・交流学习・修学旅行

10月は校外学習や交流学习、そして3年生は修学旅行など様々な行事がありました。

1年生は、昭和薬科大学附属高等学校のお兄さんお姉さん達とオンライン交流会をしました。スクリーンを通してO×ゲームや段ボールタワー作り等をし仲を深め、25日の対面での交流会を心待ちにしている様子でした。

2年生は、琉球リハビリテーション学院、陽明高等学校のお兄さんお姉さんと2回に渡って交流会をしました。また、校外学習では、みんなでモノレールに乗り那覇空港へ行っています。一人ずつ切符を買い、改札口では「ピッ」とQRコードをかざすなどの体験をしました。

3年生は、修学旅行に向けて日程や行く場所を調べ、まとめた掲示物を廊下に掲示し、修学旅行に向けて気持ちを高めていました。実際の様子は次回お伝えしたいと思います。



高等部

スポーツ祭・後期就業体験実習

9月27日(金)に高等部スポーツ祭を実施しました。

生徒達は、体操(チキチキ・Dynamite)、団体競技(オオヒランピック)、学年対抗リレー、大平流enjoy空手、大平エイサーといくつもの演技種目に取り組みました。プログラムの最後まで楽しみながら演じきり、満足そうな笑顔を見せていました。保護者の皆様、事前練習の体調管理や当日の応援ありがとうございました。

また、10月15日~25日までの9日間、後期就業体験実習がありました。1年生は校内実習、2・3年生は校外実習とそれぞれの場所で前期就業体験実習の課題をクリアしようと目的意識を持って取り組んでいます。



寄宿舎

すっかり秋めいてきた今日この頃、寄宿舎では火災避難訓練や舎友会総会、整理整頓の学習会など行事が目白押し、充実した毎日を送っています。舎友会役員は寄宿舎代表として、総会で出た要望をまとめた嘆願書を校長先生に提出してきました。また、高等部就業体験で高等部2・3年生のみなさんが在宅となる機会を利用して、寄宿舎体験入舎も行われました。多くの体験入舎生が寄宿舎生活の一端を経験し、寄宿舎を知る良い機会となりました。



<舎友会総会の様子>



<避難訓練の様子>



校長先生へ嘆願書を提出してきました!